
 
  COMUNE DI CESENA 

 
ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD” 

 
VERBALE N. 1 - ANNO 2017 

 
Il giorno 23.01.2017, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Pres idente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 

Presenti  Cognome e nome dei 
consiglieri Presenti  Cognome e nome dei 

consiglieri 
P Bilancioni Paolo AG Monti Federica 
P Bissoni Sanzio P Moretti Giuseppe 

AG Boschi Massimo P Ravaglia Mirella 
AG Magnani Alessandro P Rossi Miranda 
P Minotti Luca AG Zavalloni Mattia 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 13 assegnati al 
Consiglio e sui 10 in carica, il Presidente dichiara aperta la seduta. 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Dopo “Carta Bianca”: aggiornamento Opere di Quartiere; 
4. Raccolta alimentare dell’11 marzo: programmazione; 
5. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2017: proposte; 
6. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (20/12/2016). 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori 
 
Il presidente comunica quanto segue: 
Sono state concordate con l’Associazione Perledonne due date per la realizzazione di 
pubblici incontri su tematiche sanitarie che si terranno presso la sede del Quartiere: 

• 16 febbraio – “Disagio giovanile e nuove dipendenze”  
• 30 marzo “Uomini e donne diversi anche nel cuore”  

 
TERZO PUNTO – Dopo “Carta Bianca”: aggiornamento Op ere di Quartiere 
 
Dopo i risultati delle votazioni di Carta Bianca, il presidente propone di aggiornare l’elenco 
delle opere di Quartiere da inviare all’Ass.re ai LL. PP., Maura Miserocchi: 
 
• Incrocio via Melona/via Confine (verificare la possibilità di installare un guard-rail 
all’intersezione) 
• Via Campana/via San Giorgio (marciapiede) 
• Ponti sul Rio Granarolo (verificare lo stato di avanzamento dei progetti) 
• Strade della Centuriazione (verificare segnaletica e manutenzione) 
• Progetto alternativo per collegare alla “Gronda” l’abitato di Gattolino (utilizzando il 
percorso di via Chiaviche o via S. Agà) 
• Strade ciclo-pedonali della Centuriazione (verificare lo stato di avanzamento del 
progetto) 
• Collegamento (percorso protetto) scuola elementare Gattolino con materna Calabrina 
• Segnaletica su via San Giorgio, presso area farmacia che indichi la presenza del 
parcheggio in via Campana 
• Zona 30 per il centro di San Giorgio, lungo via San Giorgio a partire da via Melona fino 
a via Cerca (con incrocio rialzato via Melona/via San Giorgio) 
• In via Confine di San Giorgio, all’intersezine con via Targhini (nei pressi della scuola 
materna) verificare la possibilità di tombinare il fossato, lato sud, per creare alcuni stalli 
(parcheggi) ad uso della scuola materna. 
(Segue lettera) 
 
QUARTO PUNTO – Raccolta alimentare dell’11 marzo: p rogrammazione 
 
Il secondo sabato del mese di marzo di ogni anno verrà promossa la raccolta alimentare 
dei Quartieri. In assenza del punto vendita di San Giorgio (recente chiusura del Conad a 
San Giorgio) le raccolte verranno svolte a Calabrina (4B Babbi) e Gattolino (Legni). 
 
 



QUINTO PUNTO – Programmazione iniziative/collaboraz ioni anno 2017: proposte 
 
Si richiede al segretario di quartiere di Inviare alle Associazioni la richiesta di 
collaborazione con le specifiche seguenti: 

• Centro anziani 
• Feste d’estate 
• Festa della Befana 
• Valorizzazione del dialetto 
• Corsi di informatica di base (e-mail / word / excel / navigazione / social network) 
• Cineforum (2/3 serate all’aperto nelle frazioni del Quartiere) 

 
Consegna dei progetti entro il 30 aprile 2017. 
(Seguono lettere) 
 
Per la Festa di Carnevale si dà mandato alla Parrocchia di San Giorgio di svolgerla con le 
stesse modalità degli anni precedenti prevedendo la concessione di un contributo di € 250, 
in attesa della presentazione ufficiale di richiesta di collaborazione. 
(Segue lettera) 
 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali 
 
Biblioteca di Quartiere.  In merito alla problematica del potenziamento della biblioteca di 
quartiere, il Consiglio ritiene opportuno di ricercare volontari in grado di supportare l’attività 
della biblioteca; la divulgazione e la ricerca avverrà durante le serate del Quartiere nelle 
varie frazioni. 
 
Palco e pedana dei Quartieri.  La Polisportiva Aurora ha fatto richiesta verbale per 
utilizzare il palco e la pedana dei Quartieri nel periodo fine maggio inizio giugno per la 
Festa dello sport a San Giorgio. Richiesta per l’utilizzo del palco è pervenuta anche dal 
G.S. Pioppa per la realizzazione della Festa dello sport a Pioppa il 29/30 luglio. Il Consiglio 
approva all’unanimità la concessione delle strutture ai richiedenti. 
 
Via San Giorgio.  Lungo la via San Giorgio nei pressi dei civici 560 e 570 si sono verificati 
degli avvallamenti (sia trasversali che longitudinali) lungo la carreggiata. Si chiede di 
inviare segnalazione agli Uffici competenti. 
(Segue Rilfedeur 57/2017) 
 
Segnaletica orizzontale in via San Giorgio.  Si segnala che la segnaletica orizzontale sul 
dosso di via San Giorgio (davanti alla farmacia) risulta scolorita; si chiede di ripristinarla. 
(Segue Rilfedeur 58/2017) 
 
Segnaletica verticale in via Pisignano nelle inters ezioni con via Montaletto e via 
Parataglio.  Si chiede il ripristino del cartello abbattuto di segnaletica verticale. 
(Segue Rilfedeur 59/2017) 
 
Segnaletica verticale incrocio via Cerca/via San Gi orgio . Si chiede il ripristino del 
cartello abbattuto di segnaletica verticale. 
(Segue Rilfedeur 59/2017) 
 
Scuola primaria di Gattolino . Sono giunte al presidente e ad alcuni consiglieri lamentele 
riguardanti l’inserimento dei figli alla scuola elementare di Gattolino. I cittadini nonostante 
la residenza molto prossima alla scuola di Gattolino sono stati invitati ad iscriversi alla 
scuola elementare di Macerone, quest’ultima più distante ed appartenente ad un altro 



Circolo Didattico. Si chiede la collaborazione dell’Amministrazione per chiarire e 
possibilmente superare i disagi creati. Si chiede l’invio di una comunicazione al dirigente 
scolastico ed all’Assessore competente. 
(Segue lettera) 
^^^^^^^^^ 
SB/mg 
 
La seduta è tolta alle ore 23,00 
Allegato: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
  
 Il Presidente verbalizzante 
 Sanzio Bissoni 


